

Kurz-Jahresbericht Deutsch-Jordanische Gesellschaft 2011

Februar 2011

Am **Mittwoch**, **den 23. Februar** um 19.30 hielt H. Henseler beim Freundeskreis der Ev. Akademie Tutzing in Ingolstadt einen Vortrag zum Thema "Der Fall T.E. Lawrence. Historische Realität und Mythos". Ca. 40 Teilnehmer

März 2011

Am **Mittwoch**, **16**. **März** veranstaltete die Regionalgruppe Bayern der DJG in Kooperation mit dem Bürgerhaus Ingolstadt eine Veranstaltung zum Thema "Faszination Orient – Plädoyer für ein besseres interkulturelles Verständnis". Nach einem Vortrag von H. Henseler wurde u.a. zusammen mit dem arabischen Kulturverein Ingolstadt intensiv über die Intensivierung der interkulturellen Kontakte diskutiert.

März 2011

Am **Samstag**, **26**. **März** fand die 11. öffentliche Vortrags- und Dialogveranstaltung in Fortsetzung der Tradition der bayrischen Arbeitstreffen der DJG **im Audi-Forum in Ingolstadt** statt. Behandelt wurde diesmal die Thematik "Tourismus in der arabischen Welt – mit besonderem Fokus auf Jordanien". Auch diesmal fanden 40 – 50 Mitglieder und an der Thematik interessierte zur Veranstaltung und zu einem anschließenden Dialogempfang ein.

April 2011

Am **Donnerstag, den 14. April** veranstaltete die DJG im Rahmen der Vortragsreihe der Evang. Erwachsenenbildung Ingolstadt einen Vortragsabend mit H. Henseler zum Thema "Christen in Nahost". Hierbei wurde besonders auf die Situation der Christen beispielhaft in den nahöstlichen Ländern Libanon, Syrien und Jordanien eingegangen.

Juli 2011

In der Zeit vom 19. bis 24. Juli hat der RV Rhein-Main eine Konzerttournee des 40köpfigen Johann-Strauss-Orchester Wiesbaden als Highlight des Jahres organisiert. Diese auf eine Idee von Honorarkonsul Hildebrand zurückgehende aufwändige Aktivität wurde von Schatzmeister Nabiel Khubeis veranstaltet zusätzlich von Vizepräsidentin Prof. Christine Wagner begleitet. In Jordanien konnte die DJG durch dieses festliche Konzert auf der Zitadelle und drei weitere Konzerte in Hotels der Mövenpick-Gruppe erheblich an Ansehen und Bekanntheit gewinnen

Juli 2011

Am **24. Juli** erhielt Honorarkonsul Helmut Hildebrand aus den Händen des Wiesbadender Oberbürgermeisters das Bundesverdienstkreuz am Bande für besondere Verdienste um die deutsch – jordanischen Beziehungen.

August 2011

Am **28. August** fand im Auswärtigen Amt in Berlin die diesjährige Botschafterkonferenz statt. Zum Wirtschaftstag war die DJG eingeladen, um u.a. auch den neuen Botschafter in Amman, Herrn Ralph Tarraf, kennenzulernen.

September 2011

Der **7. Jugendaustausch** zusammen mit der Jugendgruppe in Jordanien fand in der Zeit vom **3.9 bis 10.9** statt. Eine Jugendgruppe der evangelischen Gemeinde Poing bei

München konnte in einer Woche das Land und die gastfreundlichen Menschen intensiv kennenlernen. Unter der Leitung von Barbara Zitzelsberger hat sich die deutsche Gruppe sehr gründlich auf den geplanten Gegenbesuch im September 2012 vorbereitet, der leider kurzfristig abgesagt werden musste.

September 2011

Am **Samstag, den 17.9.2011** fand die diesjährige Jahresmitgliederversammlung in **Hannover** im Restaurant Al-Daar statt. Am gleichen Abend hatte Frau Tesic-Kurth ein umfangreiches Vortragsprogramm mit Referenten zur Energiesituation in Jordanien, zur Medienberichterstattung über Nahost und zur Palästina-Problematik vorbereitet, an dem ca. 60 Mitglieder und Gäste teilnahmen.